



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Síntesis informativa

Detienen a 10 personas y aseguran 4 inmuebles en operativo antidrogas

ELBA MÓNICA BRAVO

Un total de 10 personas detenidas, más de 300 dosis de estupefacientes, 35 kilos de marihuana y cuatro inmuebles asegurados fue el saldo del operativo antidrogas que se realizaron en las colonias Morelos y Santa María La Ribera, en Cuauhtémoc por parte de **elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y la Fiscalía General de Justicia** locales, en coordinación con efectivos de la Secretaría de la Defensa Nacional, tras cumplir cuatro órdenes de cateo.

Los efectivos aseguraron también 40 envoltorios de cocaína, tres básculas, cartuchos útiles y dinero en efectivo hallados en los inmuebles donde se detuvieron a tres mujeres y siete hombres.

En un comunicado conjunto, las autoridades señalaron que en el inmueble ubicado en la calle Hojala-

tería, en la colonia Morelos, fueron detenidos cuatro hombres y una mujer, además se aseguraron los 35 kilos de marihuana y dos básculas grameras; en tanto que de acuerdo con la base de datos de la SSC la detenida cuenta con un ingreso al Sistema Penitenciario de la capital en el año 2004.

En el segundo domicilio, ubicado en la calle Rinconada, también en la colonia Morelos, fue aprehendida una mujer y se decomisaron 150 dosis de marihuana, además de 300 gramos a granel de la misma droga y 40 envoltorios de cocaína, así como una báscula y ocho cartuchos.

En ese mismo domicilio otros tres hombres fueron detenidos en flagrancia cuando fueron sorprendidos por los uniformados mientras intercambiaban dosis de droga por dinero en efectivo, con lo que se aseguraron 100 bolsitas de marihuana y dinero en efectivo.

En la colonia Guerrero y 10 de mayo, en Cuauhtémoc y Venustiano Carranza, también fue desplegado el operativo antidrogas y se realizaron otros dos cateos; sin embargo no fueron detenidas personas ni se hallaron indicios constitutivos de delito, con lo que los inmuebles no se aseguraron.

En otros cuatro cateos en donde la SSC y la FGJ se coordinó con la Guardia Nacional se detuvo a otra mujer y se aseguraron dos domicilios ubicados en la calle Peralvillo, colonia Guerrero, y calle Primera Cerrada de la Séptima de Nogal, en Santa María la Ribera; además se decomisaron cerca de 250 gramos de marihuana, 49 bolsitas de la misma droga, y otras tres bolsitas con cocaína.

El Ministerio Público en la Fiscalía de Investigación del Delito de Narcomenudeo local determinará la situación jurídica de todas las personas que fueron detenidas.



▲ Personal que realiza operativos en colonias de la Ciudad de México. Foto. La Jornada

Aprehenden a nueve por drogas

POR URBANO BARRERA

Nueve personas y más de 200 dosis de droga fueron aseguradas ayer durante un operativo realizado por policias preventivos y efectivos del Ejército Mexicano en la colonia Morelos de la Ciudad de México (CDMX).

Las detenciones se lograron derivado de trabajos de investigación de gabinete y campo, realizados en atención a diversas denuncias ciudadanas que referían la posible comisión de delitos en diferentes domicilios ubicados en las colonias Morelos y Guerrero, alcaldía Cuauhtémoc.

Además, otro en la colonia 10 de Mayo, en la alcaldía Venustiano Carranza.

El agente del Ministerio Público de la Coordinación General de Delitos de Alto Impacto, solicitó las órdenes de cateo correspondientes.

Luego que un Juez de Control las libró, en un despliegue operativo coordinado con uniformados de la SEDENA, se dio cumplimiento a las diligencias ministeriales en las calles Hojalatería y Rinconada,

EN CUAUHEMOC

200

dosis les decomisaron

colonia Morelos; Juan Pablo, colonia 10 de Mayo; y Héroes en la colonia Guerrero.

Derivado de estos hechos, en un inmueble en la calle Hojalatería, fueron detenidos cuatro hombres y una mujer, y asegurados alrededor de 35 kilos de aparente marihuana, y dos básculas grameras.

Cabe señalar que la detenida, de acuerdo con información obtenida, cuenta con un ingreso al Sistema Penitenciario de la Ciudad de México, en el año 2004.

En el segundo domicilio ubicado en la calle Rinconada, fue detenida una mujer y se aseguraron 150 dosis de hierba con las características de la marihuana,

así como 300 gramos de la misma sustancia a granel; 40 envoltorios que contenían polvo blanco similar a la cocaína; una báscula gramera y ocho cartuchos útiles.

En ese mismo punto, tres hombres fueron detenidos en flagrancia, cuando posiblemente intercambiaban dosis de droga por dinero en efectivo; se aseguraron 100 bolsitas que contenían hierba verde similar a la marihuana y dinero en efectivo.

Ambos domicilios fueron asegurados y sellados, y quedaron a disposición de las autoridades ministeriales para continuar con las investigaciones; en tanto, en los otros dos predios, uno en la alcaldía Cuauhtémoc y otro en Venustiano Carranza, no se aseguraron personas ni indicios constitutivos de delito.

Los nueve detenidos y todo lo asegurado, quedó a disposición del agente del Ministerio Público en la Fiscalía de Investigación del Delito de Narcomenudeo quien determinará su situación jurídica y continuará con las indagatorias pertinentes.

LO VINCULAN CON 'EL CHORI', INTEGRANTE DE LA UNIÓN TEPITO

'El Pechugas' se dedicaba a extorsionar en el Centro

KEVIN RUIZ

Yoshua A, alias "El Pechugas", fue detenido en la colonia Buenavista derivado de acciones que la SSC emprendió la tarde y noche del viernes en el primer cuadro.

Presuntamente Yoshua es extorsionador de el Centro Histórico y está vinculado con "El Chori", líder de una célula de La Unión Tepito.

Los agentes lo ubicaron en Buenavista y desplegaron un dispositivo para detenerlo en la avenida Insurgentes, casi esquina con la calle Flores Magón, en donde comercializaba drogas.

Al momento de su detención, Yoshua estaba acompañado de una joven de 18 años, identificada como Dafne; a ambos se les aseguraron 10 dosis de cocaína, un

paquete con medio kilo de marihuana, un arma de fuego y siete cartuchos útiles.

"El Pechugas" tiene 20 años y forma parte de La Unión de Tepito, dedicado a la venta y distribución de drogas y la extorsión a comerciantes en el Centro Histórico de la Ciudad de México, principalmente en las calles República de Ecuador y República de Argentina.



Fecha:

22/11/20

Sección:

Ciudad

Página:

22

Disparan a una pareja

Un hombre murió y una mujer resultó herida en una farmacia.

- Los hechos se registraron en la Colonia Ramos Millán, en Iztacalco, donde ambas personas ingresaron a una farmacia en la esquina de Oriente 108 y la Calle Sur 157.
- Frente a los vendedores de los puestos de tianguis, la pareja recibió disparos a quemarropa.
- Tras el tiroteo, los servicios de emergencia se trasladaron hacia la farmacia.
- Reportes extraoficiales indican ambas personas eran extorsionadores y que quienes los balearon no fueron detenidos.

Andrea Ahedo

2

personas recibieron disparos a quemarropa.

37

años es la edad de la mujer que sobrevivió.

**PRESUNTOS
EXTORSIONADORES
FUERON ACRIBILLADOS
CUANDO PRETENDÍAN
HACER DE LAS SUYAS EN
UN NEGOCIO DE
IZTACALCO**

LLUEVEN BALAZOS

AJUSTICIADOS EN IZTACALCO

Intentan extorsionar y les llovió plomiza

ALBERTO JIMÉNEZ

**Los presuntos delincuentes
recibieron descarga de balas
en el rostro, en un negocio**

Una pareja de presuntos extorsionadores fue atacada a balazos al interior de un comercio, en calles de la colonia Ramos Millán. Uno de ellos perdió la vida en el lugar mientras que su acompañante fue llevada en estado crítico al Hospital Balbuena.

La tarde de este sábado, los agresores se encontraban dentro de una farmacia ubicada en la calle Oriente 108 -a unas cuabras de la sede la alcaldía Iztacalco- cuando recibieron una descarga de balas.

El hombre de aproximadamente 30 años y la mujer de 37 recibieron al menos cuatro impactos de disparos de arma de fuego en el rostro, por lo que cayeron heridos de gravedad.

"Nosotros no vimos mucho porque cuando escuchamos los balazos nos aventamos al suelo. Cuando nos levantamos ya había pasado todo, por eso no podemos dar información", comentó un vendedor de alimentos ubicado a unos pasos de la escena del crimen.

Tras recibir el reporte de la balacera, decenas de elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México se desplegaron en las inmediaciones para preservar los indicios balísticos.

Técnicos en urgencias médicas intervinieron en el inmueble y atendieron a la

pareja de heridos. Revisaron los signos vitales del varón y diagnosticaron su muerte por lo que dieron parte a la agencia del Ministerio Público.

Determinaron que la mujer -identificada como Karina- aun contaba con signos de vida y la trasladaron en calidad de urgencia al Hospital Balbuena para ser intervenida quirúrgicamente.

En cuestión de minutos, decenas de familiares de las víctimas se reunieron en el lugar y comenzaron a dar rondines en calles cercanas con el objetivo de detener a los responsables.

La tienda fue acordonada para evitar que los indicios balísticos fueron alterados o eliminados, mientras que el cuerpo de la víctima fue cubierto con un trozo de tela para que los curiosos no tomaran fotografías.



La mujer recibió un impacto de bala en el rostro pero sobrevivió a la agresión y fue trasladada al Hospital Balbuena /FOTO: ESPECIAL

TERROR EN FARMACIA

LOS PRESUNTOS delincuentes se encontraban dentro de una farmacia ubicada en la calle Oriente 108 en la Colonia Ramos Millán, a unas cuadras de la sede la alcaldía Iztacalco; la gente cercana a la escena del crimen se puso a salvo aventándose al suelo; la mujer fue llevada muy grave al hospital



El presunto delincuente masculino cayó abatido dentro de un comercio de la colonia Ramos Millán /FOTO: ESPECIAL

MUERE HOMBRE Y MUJER QUEDA HERIDA

Dan su merecido a extorsionadores

Yo escuché los tiros y me eché al piso, (y por eso) no alcancé a ver a nadie (de los agresores)".

Testigo



Agentes preventivos resguardarán la farmacia durante las investigaciones.

Llegan a una farmacia en Iztacalco para cobrar 50 mil pesos de "renta pa' convivir"

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO. Karina y Miguel Ángel intentaron extorsionar al encargado de una farmacia pero este, un joven de apenas 24 años con formación militar, los desarmó y les disparó.

Ayer por la tarde en la esquina de las calles Oriente 108 y Sur 157, de la Colonia Ramos Millán, Alcaldía Iztacalco sucedió el incidente.

La pareja entró directo al negocio, le dijeron al joven que iban por la "renta" de 50 mil pesos, una cantidad que solo era inicial para "empezar a convivir".

"Lo amagaron con un arma de fuego, y es cuando empezaron a forcejear y el afectado desarmó a uno de ellos", reportó un policía.

Y es que según los informes de las autoridades, el empleado alcanzó a dispararles a los presuntos extorsionadores.

A Miguel Ángel lo baleó en la

cabeza y a Karina en la mejilla. El primero cayó boca abajo, muerto y la mujer quedó con la cara hacia el techo, malherida.

Los comerciantes y clientes del banguís que se instaló afuera de la farmacia escucharon los disparos.

Poco después llegaron las ambulancias y los policías del Sector Tlacotal. Los paramédicos se llevaron a la mujer al Hospital General Balbuena y según reportaron, iba en estado grave.

El hombre que le disparó a la pareja presuntamente se dio a la fuga, pero los policías lo encontraron en la calle Sur 147. Sin embargo, no se informó si aún llevaba el arma.

En su informe, los policías reportaron que el encargado de la farmacia probablemente tiene adiestramiento militar y que por eso, logró desarmar a los dos extorsionadores.

**MATAN A HOMBRE
EN ASALTO A UNA
FARMACIA EN LA
RAMOS MILLÁN.
PÁGS. 4 Y 5**



INVESTIGAN UNA EXTORSIÓN

RECETAN PLOMO

Una pareja fue acribillada en una farmacia de Iztacalco; ella sobrevivió

IGNACIO RAMÍREZ

En un aparente ataque directo, un hombre fue asesinado a tiros y una mujer resultó lesionada dentro de una farmacia de la colonia Brama-dero Ramos Millán, en Iztacalco.

La tarde del sábado, las víctimas se encontraban al interior del establecimiento con razón social "Farmacia Racelo", situada en el cruce de Oriente 108 y Sur 157, donde ayer se instaló un tianguis.

Sin importarles los peatones del mercado sobre ruedas ni que frente al lugar hay una cámara de seguridad del gobierno capitalino, desconocidos dispararon a quemarropa contra la mujer y el hombre.

Paramédicos particulares trasladaron a la mujer —identificada

como Karina G, de 37 años— a un hospital a causa de un balazo en el rostro y determinaron el deceso del hombre por las heridas que sufrió en la cabeza.

Luego de confirmarse la defunción, los agentes del sector Tlacotal resguardaron el lugar de los hechos hasta que los servicios periciales acudieron a iniciar las diligencias y llevaron el cuerpo a la morgue.

En el lugar se manejó la extorsión como móvil del ataque, pero las autoridades investigan otras líneas para esclarecer el homicidio.

La Fiscalía de Justicia capitalina abrió un expediente en contra de quien resulte responsable y revisa las grabaciones de las cámaras de seguridad para obtener pistas de los agresores.

Fecha:

22/10/20

Sección:

noticia.

Página:

1/11/11



MUERE ABUELITA ATROPELLADA EN COYOACÁN

Pág. 11

Perece una abuelita arrollada

ALBERTO JIMÉNEZ

Una mujer de la tercera edad fue embestida y arrollada por el chofer de un microbús, en calles de la colonia Adolfo Ruiz Cortines, alcaldía Coyoacán. La víctima fue llevada a un hospital en estado crítico, mientras que el presunto responsable fue llevado a la agencia del Ministerio Público para rendir su declaración de los hechos.

Reportes policíacos indicaron que alrededor del mediodía de este sábado, el sujeto Alan "N" de 26 años -conductor de un camión de transporte público de pasajeros, de la ruta 52- atropelló a la adulta mayor cuando circulaba sobre la calle Tepetlapa con dirección al sur.

De inmediato, peatones y comerciantes le cerraron el paso para que evitara darse a la fuga; minutos después fue **detenido por elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC)** de la Ciudad de México, al mismo tiempo que declaraba que la mujer había tenido la culpa.

Los testigos llamaron al 911 y solicitaron con urgencia el apoyo de técnicos en

urgencias médicas ya que la víctima -identificada como Esther "N" de 85 años- sufrió múltiples golpes en manos, brazos, espalda y rostro.

En cuestión de minutos, un paramédico motorizado arribó al cruce de Tepetlapa y Nezahualcóyotl, atendió a la mujer y le brindó primeros auxilios. Al determinar que era necesaria la atención especializada, solicitó el apoyo de una ambulancia para llevarla a un nosocomio cercano.

El adolescente de 26 años fue asegurado por los policías capitalinos y llevado a la agencia del Ministerio Público COY-1 para que rindiera su declaración de los hechos y deslindara responsabilidades. A su vez, su unidad fue remolcada a un depósito vehicular hasta el cierre de las investigaciones.



La mujer en estado crítico fue llevada a un hospital, y el presunto responsable quedó detenido /FOTO: ESPECIAL

Sobrevive una viejita a golpazo de micro

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- Una mujer de la tercera edad sobrevivió al ser arrollada por un microbús en Coyoacán.

Dicho accidente fue al mediodía de ayer sobre la calle Tepetlapa y Avenida Nezahualcóyotl.

La mujer de 85 años quedó debajo de la unidad de transporte público.

Según policías, el chofer del microbús de la Ruta 52 aseguró que la adulta mayor fue la que atravesó la avenida

sin precaución.

“Indicó que al ir circulando por Tepetlapa con dirección al sur se cruzó una señora mayor, dándole un golpe y quedando debajo de la unidad”, reportaron policías.

Un paramédico en motocicleta en conjunto con otros tres de una ambulancia confirmaron que Esther tenía varios golpes y una lesión leve en la cabeza.

Por ello la trasladaron a un hospital, en compañía de su hermano Melesio, de 72 años.



■ Varios golpes sufrió la anciana al ser atropellada

EL CONDUCTOR FUE DETENIDO

Doñita termina abajo de micro con todo y bastón

IGNACIO RAMÍREZ

Cuando atravesaba una calle, una mujer de 52 años fue atropellada por el conductor de un microbús de la ruta 52, en la colonia Huayamilpas, alcaldía de Coyoacán.

El percance ocurrió la tarde de este sábado cuando el conductor de la unidad de pasajeros, placas 0520016, pretendía incorporarse de la calle Tepetlapa a la avenida Rey Nezahualcóyotl.

En ese momento la mujer —quese apoyaba con un bastón para caminar— fue embestida cuando intentaba atravesar Rey Nezahualcóyotl.

SE DETIENE CHOFER. La víctima quedó tendida en el piso junta a la unidad, que detuvo su marcha, por lo que aún fue hallada con vida por las personas que se acercaron a auxiliarla.

Tras una llamada al 911, servicios de emergencia acudieron para auxiliar a la mujer y trasladarla a un hospital, mientras que el microbusero involucrado fue arrestado y presentado en el Ministerio Público. El reporte del estado de salud de la señora fue reservado, mientras que el chofer del microbús quedó en calidad de detenido.

EL DATO

NADIE LA RECONOCIÓ

El estado de salud de la mujer, de 52 años y de quien no se proporcionó su nombre en el lugar del percance, es reservado.

ESPECIAL



Fecha:

22/11/20

Sección:

policia.

Página:

12

 LA PRENSA



FOTO: JAIME LLERA

DESHIZO SU AUTO AL VOLCARSE EN CONSTITUYENTES

Pág. 12

EXCESO DE VELOCIDAD, LA CAUSA

Carambola y volcadura sobre Constituyentes

ALBERTO JIMÉNEZ**El saldo del accidente fue de tres autos dañados y una persona lesionada**

El exceso de velocidad y falta de pericia provocaron una carambola sobre Avenida Constituyentes -a la altura del Panteón Civil de Dolores- que dejó un saldo de tres autos dañados y una persona lesionada. Los conductores involucrados fueron presentados a la agencia del Ministerio Público de la alcaldía Miguel Hidalgo para deslindar responsabilidades.

Poco antes de las siete de la mañana, el conductor de un auto Chevrolet color rojo avanzaba sobre Constituyentes; en el cruce con Florencio Miranda -en la colonia América- chocó de lleno con la parte trasera de un trailer de carga que estaba estacionado en el carril de extrema derecha.

Otro auto que se encontraba metros atrás intentó esquivar el choque pero alcanzó a golpear el primer auto, por lo que su conductor perdió el control del volante, se impactó con el camellón que divide ambos sentidos y

volcó. Los demás choferes alcanzaron a frenar su marcha para evitar una carambola entre mas unidades.

Testigos del percance llamaron a los números de emergencia y solicitaron el apoyo de varias ambulancias ya que desconocían la cantidad de lesionados. Tras recibir la alerta, decenas de paramédicos se trasladaron al punto para brindarle primeros auxilios a la parte afectada.

Del mismo modo, varias patrullas de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México intervinieron en el lugar para realizar los cortes a la circulación y ofrecer alternativas a los cientos de conductores que se dirigían al centro de la capital.

Personal del Heroico Cuerpo de Bomberos coadyuvó en las labores para cortar el chasis metálico del auto Chevrolet y liberar a su tripulante; asimismo desconectaron las baterías para evitar incendios y limpiaron los rastros de aceite y combustible esparcidos por la cinta asfáltica.

Tras ser liberado de los hierros retorcidos de su coche, el sujeto de mediana edad fue llevado a un hospital cercano para recibir atención especializada. Los otros dos involucrados no amenizaron traslado hospitalario, por lo que fueron presentados a la agencia del Ministerio Público de la alcaldía Miguel Hidalgo.

Fecha:

22/11/20

Sección:

La Razón

Página:

5

El Gráfico

EN CORTO

AUTOS CHOCONES EN CONSTITUYENTES

Sobre la avenida Constituyentes dos automóviles estuvieron involucrados en un aparatoso accidente. El siniestro se registró con dirección al centro de la capital, en la colonia América, alcaldía Miguel Hidalgo. Un vehículo que bajaba a exceso de velocidad se impactó contra el contenedor de un tráiler estacionado. Posteriormente el otro carro, que intentó esquivar el percance, volcó sobre el carril de alta velocidad. Sólo una persona resultó lesionada.



Fecha:

22/11/20

Sección:

LA ROJA

Página:

5

El Gráfico

DEBIDO AL

peso, un camión cargado con **TONELADAS DE POLLO** fresco **VOLCÓ** la madrugada de ayer sobre la **AVENIDA LUIS CABRERA**, casi al cruce con el Anillo Periférico, en la colonia San Jerónimo Lídice, en **MAGDALENA CONTRERAS**. El conductor fue valorado por paramédicos y **DETENIDO**.



Fecha:

22/11/20

Sección:

Metrópoli

Página:

P.P. - 20

1



EL UNIVERSAL

IMAGEN DEL DÍA

COMO SI NADA



CDMX.— Exentos de la ley seca, los restaurantes en Polanco lucieron abarrotados la noche del viernes. En la alcaldía Miguel Hidalgo, autoridades capitalinas desplegaron un operativo informativo sobre las medidas contra el Covid, el cual pasó inadvertido por los comensales. **|METRÓPOLI | A20**



CRÓNICA

Vida nocturna no se detiene en Polanco

Restaurantes, exentos de la ley seca, registran una importante afluencia de clientes

KEVIN RUIZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

EL DATO



Elementos de la policía realizaron operativos en Miguel Hidalgo para informar sobre medidas.

A las personas que buscaban por la noche un lugar donde tomar una copa en la zona restaurantera de Polanco, les pasó casi inadvertido el operativo de la alcaldía Miguel Hidalgo para informar sobre la aplicación de la ley seca durante este fin de semana por los contagios de Covid. Si bien los restaurantes están exentos de la medida si hay consumo de alimentos, se notó una importante asistencia.

Ni el despliegue de resguardo de la Policía Auxiliar los inmutó. La zona lució llena de comensales congregados en me-



La zona de restaurantes de Polanco lució llena de comensales reunidos en mesas amplias y pequeñas.

sas amplias o pequeñas, de acuerdo con la cantidad de personas. Todos luciendo copas de vino o vasos cortos Old Fashioned con alcohol.

El viernes, la bebida corrió por las mesas de los restaurantes hasta su cierre en punto de las 22:00 horas.

En uno de los establecimientos que fueron supervisados por las autoridades, los comensales presenciaron el arribo del comisionado de seguridad de la alcaldía, Abraham Borden, quien recordó la entrada de las medidas restrictivas, pero esto no impidió que los clientes continuaran comiendo y bebiendo en las mesas.

Aunque la disposición permite la venta de bebidas alcohólicas en restaurantes siempre y cuando haya consumo de comida y no botanas, en muchos negocios de Polanco no se respetó del todo esta condición.

EL UNIVERSAL realizó en recorrido para registrar la actividad en la zona de bares y restaurantes la noche del viernes. Se observó a algunas personas llegar al lugar sin cubrebocas.

Las aglomeraciones tampoco pudieron ser evitadas, pues había mesas juntas, algunas respetando el metro y medio de distancia, otras no tanto, como el caso de los negocios en la calle Anatole France. ●